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      Annotation

    
        
          Данная работа посвящена разработке методики совершенствования бизнес-процессов морского контейнерного терминала с помощью применения электронного документооборота. Задачи исследования: 1. Провести анализ состояния морских грузоперевозок в мире и в Российской Федерации; 2. Изучить систему электронного документооборота и рассмотреть текущую ситуацию с электронным документооборотом в морских портах России; 3. Произвести расчеты технико-эксплуатационных параметров морского терминала; 4. Рассчитать стоимость строительства терминала, экономические издержки и стоимость внедрения системы электронного документооборота; 5. Разработать имитационную модель морского контейнерного терминала в AnyLogic в двух вариантах: до внедрения системы электронного документооборота и после; 6. Проанализировать полученные результаты. В результате в ходе исследования морских грузоперевозок были выявлены их узкие места, была проанализирована система электронного документооборота в морских портах, выявлены ее преимущества. В качестве основы для расчетов был выбран Архангельский морской торговый порт, контейнерный терминал «Экономия». На примере терминала «Экономия» был проведен анализ двух процессов обработки контейнеров: с применением электронного документооборота и с применением традиционного документооборота. Получены результаты.
        

        
          This work is devoted to the development of a methodology for improving the business processes of a sea container terminal through the use of electronic document management. Research objectives: 1. Conduct an analysis of the state of maritime transportation in the world and in the Russian Federation; 2. To study the electronic document management system and consider the current situation with electronic document management in Russian seaports; 3. Make calculations of the technical and operational parameters of the marine terminal; 4. Calculate the cost of building a terminal, economic costs and the cost of implementing an electronic document management system; 5. Develop a simulation model of a sea container terminal in AnyLogic in two versions: before and after the introduction of an electronic document management system; 6. Analyze the results. As a result, during the study of sea freight transportation, their bottlenecks were identified, the electronic document management system in seaports was analyzed, and its advantages were identified. The Arkhangelsk Commercial Sea Port, container terminal "Economy" was chosen as the basis for calculations. On the example of the Ekonomiya terminal, an analysis of two container handling processes was carried out: using electronic document management and using traditional document management. Results have been received.
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